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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 12/2020 DO COLEGIADO DO CÂMPUS

CAÇADOR DO IFSC

Caçador, 03 de dezembro de 2020

Ao terceiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte reuniram-se via Google Meet, os

membros do colegiado do Câmpus em reunião extraordinária. Estiveram presentes a presidente
do colegiado, professora Danielle Regina Ullrich, e os membros, Alesandra Oriente, Bruno

Santos Vieira, Emanuel Ringwald, Jeferson Carletto, Laísa Figur, Luciane da Costa Campolin,

Matheus Baldez Reis, Naipi Hommerding, Otávio Colussi e Patrícia Nunes Martins. Felipe

Locatelli Kosciow, Maria Fernanda Francio Parisotto e Cristiane Brusco Schwartz justificaram

a ausência. Danielle agradeceu a presença de todos e iniciou com os informes. O primeiro

informe foi sobre a campanha de ingresso dos Cursos Técnicos Integrados, que estão com as

inscrições abertas até quinze de dezembro de dois mil e vinte. Será feita a divulgação na rádio

e nos principais portais de comunicação da cidade, a divulgação será intensificada para que toda

a comunidade tenha acesso. Também foi informado que as inscrições para o Curso Técnico

Subsequente em Logística será separado dos Cursos Integrados, ocorrendo apenas em janeiro

de dois mil e vinte e um. O segundo informe foi sobre o remanejo do Parque Gráfico. A reitoria

disponibilizou um valor remanescente para aprimorar o parque gráfico, que se refere à

computadores e outros bens de informática. Câmpus Caçador está na listagem e possivelmente

será contemplado com 30 computadores com previsão de recebimento para janeiro dois mil e

vinte e um. Além disso, o câmpus está tentando entrar de carona em alguns pregões externos

para compra de itens que não estão disponíveis nos pregões do IFSC. Um processo de

inexigibilidade também está em andamento para aquisição de software com licença perpétua

para equipar o laboratório de eletromecânica. Como terceiro informe, Patrícia sinalizou que os

projetos de extensão foram submetidos e ainda vai sobrar um pouco de recurso que retornará

para o orçamento do câmpus. Finalizados os informes, Danielle iniciou os pontos de pauta.

Como primeiro ponto, foi apreciada a solicitação da Manutenção da Suspensão do ingresso do

PROEJA por mais um semestre. As justificativas para isso se voltam à dificuldade do público

em participar das aulas em formato ANP, além disso, o Consup também se posicionou

desfavorável em ofertar os cursos de PROEJA devido ao perfil do público. Patrícia questionou
sobre os empecilhos legais, se o câmpus não sofrerá algum tipo de punição ao suspender o

ingresso do curso. Bruno explicou que mesmo ofertando o curso, não teríamos inscrições
suficientes. Em adição, relatou que é complicado para o câmpus pagar auxílios aos estudantes
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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 12/2020 DO COLEGIADO DO CÂMPUS 

CAÇADOR DO IFSC 

Caçador, 03 de dezembro de 2020 

 

Ao terceiro dia do mês de dezembro de dois mil e vinte reuniram-se via Google Meet, os 1 

membros do colegiado do Câmpus em reunião extraordinária. Estiveram presentes a presidente 2 

do colegiado, professora Danielle Regina Ullrich, e os membros, Alesandra Oriente, Bruno 3 

Santos Vieira, Emanuel Ringwald, Jeferson Carletto, Laísa Figur, Luciane da Costa Campolin, 4 

Matheus Baldez Reis, Naipi Hommerding, Otávio Colussi e Patrícia Nunes Martins. Felipe 5 

Locatelli Kosciow, Maria Fernanda Francio Parisotto e Cristiane Brusco Schwartz justificaram 6 

a ausência. Danielle agradeceu a presença de todos e iniciou com os informes. O primeiro 7 

informe foi sobre a campanha de ingresso dos Cursos Técnicos Integrados, que estão com as 8 

inscrições abertas até quinze de dezembro de dois mil e vinte. Será feita a divulgação na rádio 9 

e nos principais portais de comunicação da cidade, a divulgação será intensificada para que toda 10 

a comunidade tenha acesso. Também foi informado que as inscrições para o Curso Técnico 11 

Subsequente em Logística será separado dos Cursos Integrados, ocorrendo apenas em janeiro 12 

de dois mil e vinte e um. O segundo informe foi sobre o remanejo do Parque Gráfico. A reitoria 13 

disponibilizou um valor remanescente para aprimorar o parque gráfico, que se refere à 14 

computadores e outros bens de informática. Câmpus Caçador está na listagem e possivelmente 15 

será contemplado com 30 computadores com previsão de recebimento para janeiro dois mil e 16 

vinte e um. Além disso, o câmpus está tentando entrar de carona em alguns pregões externos 17 

para compra de itens que não estão disponíveis nos pregões do IFSC. Um processo de 18 

inexigibilidade também está em andamento para aquisição de software com licença perpétua 19 

para equipar o laboratório de eletromecânica. Como terceiro informe, Patrícia sinalizou que os 20 

projetos de extensão foram submetidos e ainda vai sobrar um pouco de recurso que retornará 21 

para o orçamento do câmpus. Finalizados os informes, Danielle iniciou os pontos de pauta. 22 

Como primeiro ponto, foi apreciada a solicitação da Manutenção da Suspensão do ingresso do 23 

PROEJA por mais um semestre. As justificativas para isso se voltam à dificuldade do público 24 

em participar das aulas em formato ANP, além disso, o Consup também se posicionou 25 

desfavorável em ofertar os cursos de PROEJA devido ao perfil do público. Patrícia questionou 26 

sobre os empecilhos legais, se o câmpus não sofrerá algum tipo de punição ao suspender o 27 

ingresso do curso.  Bruno explicou que mesmo ofertando o curso, não teríamos inscrições 28 

suficientes.  Em adição, relatou que é complicado para o câmpus pagar auxílios aos estudantes 29 
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30 que não estão acompanhando as aulas. Posteriormente, uma possibilidade viável é ofertar as
31 pendências para os alunos do PROEJA. Bruno ressaltou que, assim que as atividades

32 presenciais retornarem, as turmas do PROEJA terão prioridade. Patrícia mencionou que não

33 temmais edital de busca ativa, já questionou a PROEX sobre isso e relatou ser muito importante
34 para Certific e EJA. Patrícia solicitou para que Bruno levantasse essa questão do edital de busca

35 ativa em reuniões dos DEPESs. Jeferson pontuou sobre POCV e outros pontos, no sentido de

36 que essas suspensões poderão impactar no orçamento dos anos seguintes. Também mencionou

37|anova portaria do MEC sobre o possível retorno das aulas presenciais em janeiro de dois mil e

38 vinte eum, que poderá reverter as suspensões de ingresso. Danielle informou que essas questões
39 estão sendo tratadas no CODIR. A princípio, a portaria do MEC é direcionada para os cursos

40 superiores e entende que dependerá das liberações do Estado e do Município. A expectativa é

41 que a portaria seja revogada, pois muitas universidades e IFs não têm condições para retornar

42 às atividades presenciais. Após esclarecimentos, a presidente do colegiado solicitou a

43 aprovação da Manutenção da Suspensão do Ingresso do PROEJA por mais um semestre. Por

44 unanimidade, o colegiado mostrou-se favorável. O segundo ponto de pauta foi a Manutenção
45 da Suspensão do ingresso do Curso Técnico em Desenvolvimento de Sistemas por mais um
46 semestre. A solicitação se deve a readequação do PPC que ainda não foi finalizada e precisará
47. de mais tempo para sua reformulação. Danielle solicitou ao colegiado se alguém era contra a

48 suspensão do referido curso. Todos concordaram com a suspensão. O terceiro ponto de pauta
49 foi a solicitação da Suspensão do Ingresso do Curso Técnico em Eletromecânica por um
50 semestre. A justificativa para isso é em decorrência da carga horária das aulas práticas ser muito

51 grande e a impossibilidade da utilização dos laboratórios devido à pandemia. Bruno mencionou

52 que, mesmo se atividades presenciais voltassem imediatamente, as aulas práticas do semestre

53 anterior teriam queser repostas e isso acarretaria em problemas na carga horária. Diante disso,

54 Danielle solicitou o posicionamento dos membros do colegiado quanto a aprovação da

55 suspensão do referido curso. Por unanimidade, a suspensão foi aprovada. O quarto ponto de

56 pauta foi a apreciação dos Critérios para Deferimento de Pedidos de Colaboração Técnica.

57 Danielle fez a leitura do documento na integra e explicou alguns pontos importantes. Matheus

58 explicou que a proposta da resolução é especificamente para os casos que alteram o exercício

59 de lotação. Luciane sugeriu inserir no documento a informação de que a cooperação técnica

60 prevista na resolução é para os casos de carga horária integral. Jeferson, participante do GT de

61 criação dos critérios, mencionou que a principal finalidade do documento é evitar que haja
62 sobrecarga de servidores que permanecem no setor quando algum colega sai para Colaboração
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que não estão acompanhando as aulas. Posteriormente, uma possibilidade viável é ofertar as 30 

pendências para os alunos do PROEJA. Bruno ressaltou que, assim que as atividades 31 

presenciais retornarem, as turmas do PROEJA terão prioridade. Patrícia mencionou que não 32 

tem mais edital de busca ativa, já questionou a PROEX sobre isso e relatou ser muito importante 33 

para Certific e EJA. Patrícia solicitou para que Bruno levantasse essa questão do edital de busca 34 

ativa em reuniões dos DEPEs. Jeferson pontuou sobre POCV e outros pontos, no sentido de 35 

que essas suspensões poderão impactar no orçamento dos anos seguintes. Também mencionou 36 

a nova portaria do MEC sobre o possível retorno das aulas presenciais em janeiro de dois mil e 37 

vinte e um, que poderá reverter as suspensões de ingresso. Danielle informou que essas questões 38 

estão sendo tratadas no CODIR. A princípio, a portaria do MEC é direcionada para os cursos 39 

superiores e entende que dependerá das liberações do Estado e do Município. A expectativa é 40 

que a portaria seja revogada, pois muitas universidades e IFs não têm condições para retornar 41 

às atividades presenciais. Após esclarecimentos, a presidente do colegiado solicitou a 42 

aprovação da Manutenção da Suspensão do Ingresso do PROEJA por mais um semestre. Por 43 

unanimidade, o colegiado mostrou-se favorável. O segundo ponto de pauta foi a Manutenção 44 

da Suspensão do ingresso do Curso Técnico em Desenvolvimento de Sistemas por mais um 45 

semestre. A solicitação se deve a readequação do PPC que ainda não foi finalizada e precisará 46 

de mais tempo para sua reformulação. Danielle solicitou ao colegiado se alguém era contra a 47 

suspensão do referido curso. Todos concordaram com a suspensão. O terceiro ponto de pauta 48 

foi a solicitação da Suspensão do Ingresso do Curso Técnico em Eletromecânica por um 49 

semestre. A justificativa para isso é em decorrência da carga horária das aulas práticas ser muito 50 

grande e a impossibilidade da utilização dos laboratórios devido à pandemia. Bruno mencionou 51 

que, mesmo se atividades presenciais voltassem imediatamente, as aulas práticas do semestre 52 

anterior teriam que ser repostas e isso acarretaria em problemas na carga horária. Diante disso, 53 

Danielle solicitou o posicionamento dos membros do colegiado quanto a aprovação da 54 

suspensão do referido curso. Por unanimidade, a suspensão foi aprovada. O quarto ponto de 55 

pauta foi a apreciação dos Critérios para Deferimento de Pedidos de Colaboração Técnica.  56 

Danielle fez a leitura do documento na íntegra e explicou alguns pontos importantes. Matheus 57 

explicou que a proposta da resolução é especificamente para os casos que alteram o exercício 58 

de lotação. Luciane sugeriu inserir no documento a informação de que a cooperação técnica 59 

prevista na resolução é para os casos de carga horária integral. Jeferson, participante do GT de 60 

criação dos critérios, mencionou que a principal finalidade do documento é evitar que haja 61 

sobrecarga de servidores que permanecem no setor quando algum colega sai para Colaboração 62 
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Técnica. Os membros do colegiado concordaram com a inserção. Além da inserção, foram

feitas algumas alterações no capítulo 2. Ao término da leitura e correções, a presidente solicitou

a aprovação da resolução com os critérios para Deferimento de Pedidos de Colaboração
Técnica. Por unanimidade, o documento foi aprovado. O quinto, e último, ponto de pauta foi a

apresentação da Revisão do Plano Anual de Trabalho (PAT) 2021. Como haverá um corte,

principalmente em investimento, os recursos para os projetos foram revistos. Matheus fez

ajustes nos gastos da Manutenção da Unidade Gestora e conseguiu diminuir alguns custos para
sobrar mais recursos para contemplar os projetos. Danielle expôs todas as alterações que foram

feitas, conforme demandado em reunião do Conselho Gestor, e na sequência pediu deliberação

ao colegiado. A alteração para o PAT 2021 foi aprovada por unanimidade. Danielle encerrou a

reunião agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente

ata, que vai assinada por mim, Marielli Aparecida Nava, que secretariou os trabalhos, e pelos

que estiveram presentes na qualidade de participantes da reunião.

Danielle Regina Ullrich Bruno Santos Vieira
Membro Nato — Presidente Membro Nato — DEPE

Matheus Baldez Reis Alesandra Oriente
Membro Nato - DAM Membro TAE

Luciane da Costa Campolin Naipi Hommerding
Membro TAEÉ Membro TAE

Patrícia Nunes Martins Jeferson Carletto
Membro Docente Membro Docente
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Técnica. Os membros do colegiado concordaram com a inserção. Além da inserção, foram 63 

feitas algumas alterações no capítulo 2. Ao término da leitura e correções, a presidente solicitou 64 

a aprovação da resolução com os critérios para Deferimento de Pedidos de Colaboração 65 

Técnica. Por unanimidade, o documento foi aprovado. O quinto, e último, ponto de pauta foi a 66 

apresentação da Revisão do Plano Anual de Trabalho (PAT) 2021. Como haverá um corte, 67 

principalmente em investimento, os recursos para os projetos foram revistos. Matheus fez 68 

ajustes nos gastos da Manutenção da Unidade Gestora e conseguiu diminuir alguns custos para 69 

sobrar mais recursos para contemplar os projetos. Danielle expôs todas as alterações que foram 70 

feitas, conforme demandado em reunião do Conselho Gestor, e na sequência pediu deliberação 71 

ao colegiado. A alteração para o PAT 2021 foi aprovada por unanimidade. Danielle encerrou a 72 

reunião agradecendo a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente 73 

ata, que vai assinada por mim, Marielli Aparecida Nava, que secretariou os trabalhos, e pelos 74 

que estiveram presentes na qualidade de participantes da reunião. 75 

___________________________________ 
Danielle Regina Ullrich 

Membro Nato – Presidente 

_______________________________ 
Bruno Santos Vieira 

Membro Nato – DEPE 

___________________________________ 
Matheus Baldez Reis 
Membro Nato – DAM 

 ___________________________________ 
Alesandra Oriente 

Membro TAE 

____________________________________ 
Luciane da Costa Campolin 

Membro TAE 

__________________________________ 
Naipi Hommerding 

Membro TAE 

____________________________________ 
Patrícia Nunes Martins 

Membro Docente 

________________________________ 
Jeferson Carletto 
Membro Docente 
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Emanuel Ringwald
Membro discente

Laísa Figur
Membro discente

Otávio Colussi
Membro discente

Marielli Aparecida Nava
Secretária
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____________________________________ 
Emanuel Ringwald 
Membro discente 

____________________________________ 
Laísa Figur 

Membro discente 

  

____________________________________ 
Otávio Colussi 

Membro discente 

____________________________________ 
Marielli Aparecida Nava 

Secretária 
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Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ata 12/2020 da reunião extraordinária do colegiado 03/12/20 
17 mensagens

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 7 de dezembro de 2020 16:30
Para: colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br

Boa tarde membros do colegiado.

Segue em anexo Ata na reunião extraordinária do dia 03/12/20 para ciência e concordância. 

--  

Atenciosamente, 

Marielli Aparecida Nava 
Assessoria da Direção-Geral  
Câmpus Caçador
(49) 3561 5722

Instituto Federal de Santa Catarina - Caçador 
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www.cacador.ifsc.edu.br
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Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 7 de dezembro de 2020 16:34
Para: colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br

Acabei esquecendo de mencionar os membros presentes, segue:

Danielle Regina Ullrich, Alesandra Oriente, Bruno Santos Vieira, Emanuel Ringwald, Jeferson Carletto, Laísa Figur,
Luciane da Costa Campolin, Matheus Baldez Reis, Naipi Hommerding, Otávio Colussi e Patrícia Nunes Martins. 
[Texto das mensagens anteriores oculto]

PATRICIA NUNES MARTINS <patricia.martins@ifsc.edu.br> 7 de dezembro de 2020 16:41
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Olá Marelli

Por favor, acrescente que o email do prof jaison foi lido por mim e o entendimento dele que para os cursos de D.S e
Eletromecânica deveria ser feita a oferta pois ele acredita que a vacinação já estaria a disposição no início do próximo
ano, o que foi compreendido pelo colegiado com certo receio e houve o entendimento da manutenção da suspensão da
oferta pelos fatos apresentados pelos prof Bruno e Danielle.

At te

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 
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--  
Patrícia Nunes Martins
Profa de Artes Visuais- IFSC/ Caçador
Coord. Extensão do campus Caçador
Especialista em Educação a Distância/ SENAC
Mestra em Educação/UFSC

Matheus Baldez Reis <matheus.baldez@ifsc.edu.br> 7 de dezembro de 2020 19:27
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Boa tarde, Mari!

De acordo.

Abração!

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
_______________________________________________ 
Colegiado.cdr mailing list 
Colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br 
https://listas.ifsc.edu.br/cgi-bin/mailman/listinfo/colegiado.cdr 

--  
Matheus Baldez Reis
Departamento de Administração - DAM 
(49) 3561-5705 

Instituto Federal de Santa Catarina -Câmpus Caçador
Av. Fahdo Thomé, 3.000, Champagnat, Caçador / SC - CEP: 89503-550
http://cacador.ifsc.edu.br/

NAIPI HOMMERDING <naipi.hommerding@ifsc.edu.br> 8 de dezembro de 2020 10:48
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Bom dia!!
Ciente e de acordo.

Naipi Hommerding
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 9 de dezembro de 2020 17:20
Para: PATRICIA NUNES MARTINS <patricia.martins@ifsc.edu.br>
Cc: colegiado cdr <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br>

Boa tarde,

Ok Patrícia, farei a inclusão.
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 5 de fevereiro de 2021 14:49
Para: Direcao Geral do Campus Cacador <direcao.cacador@ifsc.edu.br>, ALESANDRA ORIENTE
<alesandra.oriente@ifsc.edu.br>, Departamento de Ensino Pesquisa e Extensao - Campus Cacador
<depe.cacador@ifsc.edu.br>, Emanuel Ringwald <ringwaldemanuel@gmail.com>, Jeferson Schneider Carletto
<jeferson.carletto@ifsc.edu.br>, Laísa Figur <laisafigur@gmail.com>, LUCIANE DA COSTA CAMPOLIN
<luciane.campolin@ifsc.edu.br>, Otavio Colussi <tavinhocolussialmeida@gmail.com>



15/03/2021 E-mail de IFSC - Ata 12/2020 da reunião extraordinária do colegiado 03/12/20

https://mail.google.com/mail/u/2?ik=d5769de2f5&view=pt&search=all&permthid=thread-a%3Ar753145132543487408&simpl=msg-a%3Ar-558330243… 3/5

Boa tarde pessoal,

Ainda falta a ciência e concordância da Ata da reunião extraordinária, do dia 03/12/20, dos membros:
Danielle, Alesandra, Bruno, Emanuel, Jeferson, Laisa, Luciane e Otávio.

Aguardo retorno para fazer o upload da ata no site do colegiado.
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Ata 12 do colegiado 03_12_20 Extraordinária.pdf 
138K

Direcao Geral do Campus Cacador <direcao.cacador@ifsc.edu.br> 5 de fevereiro de 2021 15:05
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: ALESANDRA ORIENTE <alesandra.oriente@ifsc.edu.br>, Departamento de Ensino Pesquisa e Extensao - Campus
Cacador <depe.cacador@ifsc.edu.br>, Emanuel Ringwald <ringwaldemanuel@gmail.com>, Jeferson Schneider Carletto
<jeferson.carletto@ifsc.edu.br>, Laísa Figur <laisafigur@gmail.com>, LUCIANE DA COSTA CAMPOLIN
<luciane.campolin@ifsc.edu.br>, Otavio Colussi <tavinhocolussialmeida@gmail.com>

Olá, 

Estou ciente e de acordo com o conteúdo da ata.

Atenciosamente, 

[Texto das mensagens anteriores oculto]
--  
Danielle Regina Ullrich, Dra. 
Diretora-Geral

Câmpus Caçador

(49) 3561-5700

 
Instituto Federal de Santa Catarina - Câmpus Caçador

Av. Fahdo Thomé, 3000, Champagnat, Caçador / SC - CEP: 89500-000

www.cacador.ifsc.edu.br

ALESANDRA ORIENTE <alesandra.oriente@ifsc.edu.br> 5 de fevereiro de 2021 15:10
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Ciente e de acordo.
Atenciosamente, 
[Texto das mensagens anteriores oculto]
--  
Alesandra Oriente
Técnica em Assuntos Educacionais
Coordenadoria Pedagógica/ IFSC Caçador
http://lattes.cnpq.br/4840090420468465
https://www.ifsc.edu.br/web/campus-cacador 

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 18 de fevereiro de 2021 15:47
Para: Bruno Santos Vieira <bruno.vieira@ifsc.edu.br>, Emanuel Ringwald <ringwaldemanuel@gmail.com>, Jeferson
Schneider Carletto <jeferson.carletto@ifsc.edu.br>, Laísa Figur <laisafigur@gmail.com>, LUCIANE DA COSTA CAMPOLIN
<luciane.campolin@ifsc.edu.br>, Otavio Colussi <tavinhocolussialmeida@gmail.com>

Boa tarde pessoal!

Ainda falta a ciência dos membros: Bruno, Emanuel, Jeferson, Laísa, Luciane e Otávio.
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Aguardo o retorno de vocês para poder publicar a ata. 

---------- Forwarded message --------- 
De: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 
Date: seg., 7 de dez. de 2020 às 16:30 
Subject: Ata 12/2020 da reunião extraordinária do colegiado 03/12/20 
To: <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br> 

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
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Emanuel Ringwald <ringwaldemanuel@gmail.com> 18 de fevereiro de 2021 15:48
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Eu aceito
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Otavio Colussi <tavinhocolussialmeida@gmail.com> 18 de fevereiro de 2021 15:57
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Estou ciente e de acordo com o conteúdo da ata. 

ass: Otavio Colussi
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Jeferson Schneider Carletto <jeferson.carletto@ifsc.edu.br> 18 de fevereiro de 2021 16:05
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Desculpa, me perdi nos e-mails.
Ciente e de acordo
[Texto das mensagens anteriores oculto]

Laísa Figur <laisafigur@gmail.com> 19 de fevereiro de 2021 11:17
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Olá, 

Estou ciente e de acordo com o conteúdo da ata.

Atenciosamente, 
Laísa Figur
[Texto das mensagens anteriores oculto]

LUCIANE DA COSTA CAMPOLIN <luciane.campolin@ifsc.edu.br> 22 de fevereiro de 2021 20:17
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>

Boa noite

Ciente e de acordo
[Texto das mensagens anteriores oculto]
--  
Luciane da Costa Campolin
Técnica em Assuntos Educacionais
Coordenadoria Pedagógica
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Câmpus Caçador
(49) 35615700 
(49) 35615707
 
Instituto Federal de Santa Catarina - Câmpus Caçador
Av. Fadho Thomé 3000, Champagnat, Caçador/ SC - CEP: 89500-000
www.cacador.ifsc.edu.br

Chamamos de Ética o conjunto de coisas 
que as pessoas fazem quando todos estão 
olhando. O conjunto de coisas que as 
pessoas fazem quando ninguém está 
olhando chamamos de Caráter” 
Oscar Wilde

Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 11 de março de 2021 16:19
Para: Departamento de Ensino Pesquisa e Extensao - Campus Cacador <depe.cacador@ifsc.edu.br>

  Boa tarde Bruno.

Falta a ciência e concordância da ata em anexo.

---------- Forwarded message --------- 
De: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br> 
Date: seg., 7 de dez. de 2020 às 16:30 
Subject: Ata 12/2020 da reunião extraordinária do colegiado 03/12/20 
To: <colegiado.cdr@listas.ifsc.edu.br> 

[Texto das mensagens anteriores oculto]
[Texto das mensagens anteriores oculto]
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Bruno Santos Vieira <bruno.vieira@ifsc.edu.br> 15 de março de 2021 14:54
Para: Assessoria - Campus Cacador <assessoria.cdr@ifsc.edu.br>
Cc: Emanuel Ringwald <ringwaldemanuel@gmail.com>, Jeferson Schneider Carletto <jeferson.carletto@ifsc.edu.br>, Laísa
Figur <laisafigur@gmail.com>, LUCIANE DA COSTA CAMPOLIN <luciane.campolin@ifsc.edu.br>, Otavio Colussi
<tavinhocolussialmeida@gmail.com>

Ciente e de acordo!
Atenciosamente
[Texto das mensagens anteriores oculto]
--  
Bruno Vieira 
Professor EBTT - Chefe do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão - Campus Caçador  
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina (IFSC)  
Av. Fahdo Thomé, 3000 || CEP 89503-550 
Fones: (49) 3561-5700  
www.ifsc.edu.br || cacador.ifsc.edu.br 


